

L'Association des Maires Ruraux du Cantal



Cher(e)s collègues,

Suite aux élections législatives, la France est composée de trois blocs politiques, comme beaucoup d'autres démocraties européennes.

Dans le respect de la démocratie, des alliances devront se constituer.

Un gouvernement sera formé mais il devra se prononcer sur :

- la revalorisation du salaire minimum,
- de l'âge de départ à la retraite pour certaines professions, de prendre le nombre d'années de travail et non l'âge légal de fin de carrière,
- de la sécurité,
- de l'immigration

Il semble que ces quatre questions sont essentielles pour une majorité d'électeurs.

La France est sortie gagnante des jeux olympique 2024 émettons le vœu de sortir gagnant pour le futur gouvernement.

Mais il ne faut pas oublier les territoires ruraux qui ne doivent pas être abandonnés !!!

On peut relier deux grandes métropoles en 2h avec un train à grande vitesse, et en une demi-journée voire plus, relier la capitale de l'Auvergne à la capitale de la France !!!

À cause d'un train et d'une voie ferrée mal entretenue et vieillissante, deux technologies s'affrontent celle du XXI^e siècle et celle du siècle dernier.

Soyons vigilants profitons de cette situation hors normes pour revendiquer auprès de nos Parlementaires, Conseillers Régionaux et Départementaux.

Continuons à nous unir pour faire reconnaître nos idées de bons sens pour construire le territoire rural de demain.

Adhérer et faire adhérer à notre association des Maires Ruraux qui prend de plus en plus d'ampleur.

Jean Pierre SOULIER

Maire de Le Vigean

Président de l'association des Maires Ruraux du Cantal



ASSOCIATION DÉPARTEMENTALE DES MAIRES RURAUX DU CANTAL

Mairie du Vigean - 7 Rue de la Mairie
15200 LE VIGEAN

Tél : 04 71 68 04 37 - Email : mairie.levigean@wanadoo.fr